

ハイエースが高過ぎるぜ！の巻

過去にカラローラやプレミオ・アリオンが外国で人気で、意外と高く売れますよというお話を記事にしていたかと思えますが、同様に『へえ、この車がそんなに高く売れるん？』というお話であります。

ハイエースという仕事で使う商用箱バンですね。昔は今治市内のタオル関係の会社がよく使用していましたが、最近はホロ付きのトラックに変わったりしてますので、昔ほどは見ないかもしれません。トラックまでは必要ないという荷物を運ぶ仕事や、建設関係などで人も荷物も運びたい仕事の方にはご用達の車ですね。

もはや走行距離が数十万キロだろうが、傷や凹みがあるうが関係ないですね、ありとあらゆる国から引き合いがあるので最も盗難にあう車に君臨しておりますので、使用されている方は充分ご注意ください。

なんでそんなに人気なのか？やはり途上国では人も荷物も運べれるのが使い勝手が良いという事、そして箱バンというのはパツと見強度が緩そうですが、実は長持ちするようにフレームはガッチリと作られています。

そして乗用車と違って複雑なシステムとかを使っていないので壊れにくく尚且つ修理しやすいんですね。

特に人気のあるタイプはロングボディの標準ルーフ、両側スライドドアのディーゼルエンジンです。スーパーロングやハイルーフのは大人乗れるタイプ以外は少し人気落ちると、荷室にタイヤの出っ張りがないリヤ小径タイヤの平床のタイプも舗装道路の普及が遅い海外では乗り心地が悪いので不人気です。

また最近では、フロントシートが3人掛けのタイプはシートベルトの形状で輸出不可になった国も有ったりするようです。

まあでもハイエースが欲しくない国は殆ど無いようで、とにかく人気なので、ハイエースをお使いの経営者の方、仕事で使ってるよ！という方、ぜひ買い替えや手放しの際にはお声掛けください！リースを組んでいる場合でも、すんなりリース会社に引き取って貰うのは損ですよ！残価以上で高く買取れるケースが多いと思います！（ハイエースに限らず、同型のキャラバンとかボンゴ、トラックにも言えます）

そして、今治では滅多に見かけませんが、ハイラックスとかダットサンのピックアップトラックと呼ばれる後部座席の付いた四駆のトラック、これも高く売れます！決して廃車に出したりしてはいけませんよ！